

Katholische Kirchennachrichten

Kath. Pfarramt Großwallstadt - Kirchgasse 15 - Tel. 0 60 22 / 65 43 63
Pfarrbüro: Dienstags von 9.00 – 11.30 Uhr und Donnerstags von 14:30 – 16.30 Uhr geöffnet



Sa 09.02. Samstag der 4. Woche im Jahreskreis

GWS	16:00 Uhr	Beichtgelegenheit
GWS	16:30 Uhr	Rosenkranzgebet um den Frieden in der Welt
GWS	17:00 Uhr	Messfeier für Otmar Eppig, Josef u. Helene Stegmann u. Tochter Centa - Elisabeth Hartlaub - Hanna Scherer, Alex Köhler u. Bruno Greulich - Roland, Agnes u. Walter Schmidt - Adolf u. Marianne Schnabel u. Angeh. - Willi, Emma Hein u. Sohn Hans u. Angeh. - Schwester Julia Kroth - Alfons, Barbara u. Fred Wildner, Johann u. Maria Flaschenträger - Margot Giegerich u. Angeh. d. Fam. Faust - Lukas Kunkel u. Angeh.

So 10.02. 5. SONNTAG IM JAHRESKREIS

GWS	10:30 Uhr	Messfeier für die Lebenden und Verstorbenen der Pfarreiengemeinschaft für Werner Kugler - Erhard Fischer u. Angeh. - Karl Schnabel
NIE	10:30 Uhr	Messfeier

Mo 11.02. Montag der 5. Woche im Jahreskreis Gedenktag Unserer Lieben Frau in Lourdes

ÖB	14:00 Uhr	Sterberosenkranz f. Rita Hein
	14:30 Uhr	Requiem f. Rita Hein

Di 12.02. Dienstag der 5. Woche im Jahreskreis

ÖB	14:00 Uhr	Rosenkranzgebet
GWS	18:30 Uhr	Rosenkranzgebet des Frauenbundes
NIE	8:45 Uhr	Gebetskreis (Kindergarten St. Cyriakus)
NIE	18:30 Uhr	Rosenkranz
NIE	19:00 Uhr	Messfeier

Mi 13.02. Mittwoch der 5. Woche im Jahreskreis

ÖB	14:00 Uhr	Rosenkranzgebet
NIE	19:00 Uhr	Messfeier

**Do 14.02. Donnerstag der 5. Woche im Jahreskreis
HL. CYRILL und HL. METHODIUS**

ÖB	14:00 Uhr	Rosenkranzgebet
ÖB	19:00 Uhr	Messfeier für Valentin u. Veronika Schnabel u. Angeh. - Heinrich u. Amanda Kern u. Angeh. - Otto, Hedwig u. Gebhard Schütz
NIE	18:30 Uhr	Taizé-Gebet

Fr 15.02. Freitag der 5. Woche im Jahreskreis

ÖB	14:00 Uhr	Rosenkranzgebet
NIE	14:00 Uhr	Eucharistische Anbetung
NIE	19:00 Uhr	Messfeier

Sa 16.02. Niedernberg: 18:30 Uhr Vorabendmesse

So 17.02. Großwallstadt: 9:00 Uhr Messfeier
Niedernberg: 10:30 Uhr Messfeier

DANKE - DANKE - DANKE

Nach dem Fest der Darstellung des Herrn (Mariä Lichtmess) am vergangenen Freitag haben die Christbäume nun auch unsere Kirche verlassen und wir sind zum Alltagsbild zurückgekehrt.

Wie in jedem Jahr gilt der Dank allen, die sich im „Weihnachtsfestkreis“ (Christkönig bis Taufe des Herrn) auf irgend eine Art und Weise eingebracht haben. Im musischen Bereich gilt der Dank allen, die am Kirchenkonzert am Christkönigssonntag mitgewirkt haben (Musikverein Frohsinn Großwallstadt, MGVB/Belcanto, Markus Heinrich und Niklas Steinzer an der Orgel und E-Piano, Christine Kuttelwascher-Lieb, Sopran) Der Erlös aus Konzert und gemütlichen Beisammensein beläuft sich auf 1478,00 € und wird für die Tilgung der Schulden für die Innenrenovierung der Kirche verwendet.

Dank den TVG-Sängern mit ihrem Dirigenten Herrn Patrick Lagerpusch für die weihnachtliche Einstimmung am 1. Adventssonntag, sowie dem MGVB und MGVB/Belcanto mit Herrn Klaus G. Müller für die musikalische Begleitung des Weihnachtsgottesdienstes am 1. Weihnachtsfeiertag. Dank dem Musikverein, der mit seinen weihnachtlichen Klängen am Nachmittag des Hl. Abends die entsprechende Atmosphäre für das bevorstehende Fest aufkommen ließ. Dank allen Organisten die uns über die Feiertage „bespielt“ haben sowie allen die im liturgischen Dienst mitgewirkt haben.

Herzlichen Dank an Birgid Dill und Theresia Sam die in zahlreichen Stunden die Kirche im weihnachtlichen Schmuck erstrahlen ließen und damit auch den Herren Burkhard Giegerich, Uwe Kohlhepp, Kurt Haun, Edgar Finn, Manfred Jost, Gerhard Markert, Walter Scherer die für Auf- und Abbau der Christbäume und ihren Schmuck Sorge trugen.

Dank allen Küsterinnen für ihren unermüdlichen Dienst.

Vergelt's Gott dem Gartenbaufachmarkt Helmstetter für die gestifteten Christbäume sowie der Gärtnerei Ball für den Adventskranz.

Dank kommt ebenfalls aus dem Schwesternaltenheim in Heidenfeld, die sich über die weihnachtlichen Gaben der Großwallstadter wiederum sehr gefreut haben.

Dank an die Spender und Sammler bei den verschiedenen Kollekten und Sammlungen in der Zeit vor und nach Weihnachten. Für die Adveniatkollekte wurden 1.981,58 Euro gespendet, die Kinder haben 229,72 € zum Weltmissionstag der Kinder gesammelt und die Sternsinger haben die Summe von 4.957,00 € zusammengetragen.

Vergelt's Gott auch im Namen der Kirchenverwaltung für die Kollekte zur Deckung der Heizkosten am 31.12.2018 bzw. 01.01.2019 in Höhe von 1.393,65 € sowie die Kerzenkollekte am 03. Februar in Höhe von 481,50 €.

Mit frohen Grüßen Pfr. Ernst Haas

Pfarrgemeinderatswochenende 2019

Am Wochenende vom 18. bis 20.01. zogen sich elf Pfarrgemeinderatsmitglieder aus Niedernberg, sieben Pfarrgemeinderatsmitglieder aus Großwallstadt und unsere Gemeindereferentin auf der Benediktushöhe in Retzbach zurück. Zusammen mit Referent Claus Schreiner beschäftigten wir uns am Freitag und Samstag mit aktuellen Themen und der Pfarreiengemeinschaftsvereinbarung, am Sonntag brachte uns Referent Klaus Becker die Katechesen näher.

Zunächst tauschten wir uns am Freitagabend darüber aus, was Christsein für uns selbst (nicht) bedeutet. Mit aktuellen Themen, den Anforderungen an uns selbst, die Gewinnung von neuen Ehrenamtlichen sowie die teilweise geringe Resonanz auf unsere Angebote beschäftigten wir uns am Samstagvormittag.

Auf der Tagesordnung am Nachmittag stand schließlich noch die Erneuerung unserer Pfarreiengemeinschaftsvereinbarung, welche seit Gründung der Pfarreiengemeinschaft nicht mehr überarbeitet wurde. Diese wird nun in den einzelnen Gremien abgestimmt und soll dann zur Genehmigung nach Würzburg gegeben werden. Als Fazit nahm die Gruppe mit, dass in den letzten Jahren schon einiges

zusammengewachsen ist (z. B. Kommunion, Firmung, gemeinsame Ausflüge) und es im Bestreben liegen sollte daran weiter zu arbeiten. So sollte die Bewerbung von Angeboten gegenseitig im Amtsblatt veröffentlicht werden. Die für das lebendige Pfarreileben in unserer Pfarreien-gemeinschaft notwendigen zahlreichen Begabungen waren Thema in unserem selbstgestalteten Gottesdienst am Samstagabend.

Am Sonntag knüpften wir endgültig aneinander an und begaben uns auf die Entdeckungsreise nach Jesus in unserer Mitte. Praxisnah beschäftigten wir uns mit den Themen für welches Alter Angebote in unserer Pfarreiengemeinschaft bestehen und welche Zielgruppe derzeit eher weniger profitieren kann.

Nach einem arbeitsintensiven Wochenende, an dem aber auch etliche Impulse für die Seele beinhaltet waren, traten wir am Sonntagnachmittag gestärkt und zufrieden den Nachhauseweg an.



PFARRFAHRT SÜDTIROL

Für das kommende Jahr ist in der Zeit **vom 02. bis 07. September 2019** eine **Fahrt nach Südtirol** geplant. Die Fahrt führt von Großwallstadt über Wemding im Altmühltal nach Bozen. Neben Bozen sind weitere Ziele: Meran, Maria Weißenstein und Brixen. Eine Dolomitenrundfahrt die u. a. ins Gadertal zum Grödnerjoch ins Grödnertal, vorbei an Wolkenstein, St. Christina und St. Ulrich führt, sind ebenfalls einbezogen.

Nähere Informationen und Möglichkeit zur Anmeldung erhalten Sie in den Pfarrbüros Großwallstadt und Niedernberg. **ANMELDESCHLUSS: 15. Mai 2019.**

Es besteht auch die Möglichkeit die Informationen und das Anmeldeformular auf der Homepage der Pfarreiengemeinschaft herunterzuladen. (pg-grosswallstadt-niedernberg.de – Pfarrei Großwallstadt auswählen – dann rechts unter Veranstaltungen die 5-Tagesfahrt nach Südtirol anklicken - unter dem Artikel steht die Datei zum PDF-Download bereit.)